



VenShop

LADY INNOVA. Creadoras:

Paula Abella Tello.

Rosario Torres Marsal.

Victoria Avril Girard Sojoguti.

María Selfa Cánoves.

VenShop

Este último año ha sido más que peculiar en comparación con otros, pues han acontecido sucesos más que relevantes; como, por ejemplo, diversas revueltas a favor de derechos sociales o el hecho que ha marcado este inicio de época (la pandemia del Covid-19). Esto nos ha hecho replantearnos acciones que hasta ahora fueron realizadas siempre de la misma manera y que nunca nadie se habría planteado variar o innovar. De esta situación extraordinaria surge nuestro proyecto, Venshop, aplicación en la que una persona de un mismo vecindario o localidad puede realizar las compras de sus vecinos por propia voluntad o a cambio de una pequeña suma de dinero elegida. Por ello, el usuario puede optar ser el recadero (quien realiza la compra) o el mandadero (quien realiza el pedido).

Por otro lado, debido a la situación en la que nos encontramos durante estos meses y los que están por venir, queremos aportar nuestro granito de arena ayudando a todo aquel que lo necesite. Por ello, hemos decidido darle un enfoque dirigido a las personas necesitadas pertenecientes al grupo de tercera edad. En este caso, ellos serían los mandaderos y serían atendidos por los recaderos; gente más joven, vecinos o conocidos, los cuales tienen un mayor manejo y uso de las nuevas tecnologías. De esta forma, los mandaderos tendrán muchas más posibilidades y accesibilidad para estar atendidos y así satisfacer sus necesidades, ya que no siempre se pueden valer por sí mismos.

A su vez, debido a que en un futuro todo volverá a la normalidad y nosotros queremos seguir desarrollandonos como empresa, llegamos a la conclusión de no solo centrarnos en un único grupo social, sino que VenShop esté al alcance de todo el mundo y que sea una app de la cual cualquier persona puede disponer. Es por ello que esta empresa no es una simple aplicación, sino también un lugar de solidaridad donde ayudarse y mostrarse generoso y altruista.

Puede que se esté cuestionando, ¿qué es lo que hace de VenShop una aplicación que valga la pena utilizar? Bueno, como ya sabemos, durante la pandemia, el poder salir y hacer las compras por uno mismo se ha complicado para algunas personas, en especial las de tercera edad. Por lo tanto VenShop se ha creado con el fin de recuperar el civismo y solidaridad que este planeta ha perdido tras los años, convirtiéndonos en personas cada vez más egoístas que no piensan en dar la mano a su vecino. Nuestra aplicación es un movimiento destinado a concientizar a los jóvenes, y no tan jóvenes, de que dar una

mano es fácil. Ser solidario no conlleva un gran esfuerzo, y lo más importante, es que es muy gratificante.

Se preguntarán, ¿cómo se llevará la app, durante y después de la pandemia mundial? La respuesta es sencilla; durante la pandemia se contará con las máximas precauciones en cuanto a higiene, pues los datos de los mandaderos y recaderos están registrados y en caso de emergencia se intentará avisar lo antes posible a ambos. Como ya sabemos, esta pandemia nos ha hecho replantearnos muchas cuestiones y esta aplicación es una forma de colaborar a ayudar a la gente que lo necesita. En los tiempos que vivimos actualmente este tipo de empresas son necesarias, pero ¿qué será de la app una vez se haya solucionado este problema de tan gran calibre? Pues el modus operandi será similar, ya que esta empresa, aunque ha sido creada basándonos en la situación actual, también es necesaria después. Así pues, la gente mayor o las personas con problemas de movilidad podrán tener una manera de comprar sin tener que salir de casa. En efecto, como se ha señalado anteriormente, esta la pueden utilizar todo tipo de personas, en cualquier situación necesaria.